



Pressemitteilung

**Kolibri Beteiligung verlegt Unternehmenssitz nach Köln – Stärkung des Wirtschaftsstandorts und Bündelung der Geschäftsbereiche / Gemeinsam stärker – Kolibri bündelt Kräfte am Wirtschaftsstandort Köln**

**Köln, 29. August 2025.** Die Kolibri Beteiligung GmbH hat ihren Unternehmenssitz von Kleinmachnow nach Köln verlegt und ist nun in Köln/Porz ansässig.

Mit der Standortverlagerung nach Köln bekräftigt die Kolibri Beteiligung GmbH ihren strategischen Wachstumskurs und nutzt zugleich die günstigen wirtschaftlichen Rahmenbedingungen am neuen Standort. Köln zählt zu den führenden Wirtschaftsstandorten in Deutschland, insbesondere in den Bereichen Medien und Logistik, und bietet ein dynamisches Umfeld für die nachhaltige Entwicklung wachstumsorientierter Unternehmen.

Die Zentralisierung der Geschäftsbereiche am Standort Köln wirkt sich positiv auf alle Beteiligungen der Unternehmensgruppe aus. Sie ermöglicht eine engere Vernetzung der Tochtergesellschaften, fördert Synergien zwischen den Geschäftsmodellen und sorgt für eine effizientere Steuerung der gesamten Gruppe. Dadurch werden Ressourcen gebündelt, Entscheidungsprozesse beschleunigt und die Grundlage für weitere Investitionen sowie die langfristige Wettbewerbsfähigkeit geschaffen.

Mit der Wahl Kölns als neuen Firmensitz stellt die Kolibri Beteiligung GmbH die Weichen für eine erfolgreiche Weiterentwicklung ihrer Beteiligungen und legt den Grundstein für eine noch stärkere Marktposition in einem sich stetig wandelnden Umfeld

**Pressekontakt**

Matthias Burkard  
Leiter Konzernkommunikation

matthias.burkard@zeitfracht.de  
Tel.: +49 160/6320053